

Lunes 26 de febrero de 2018

El Financiero Automotriz y energía lideran entrada de IED

DANIEL BLANCO Captaron niveles récord de inversión extranjera durante 2017 y sus flujos representaron casi el 40% del total. El capital foráneo hacia estos sectores subió más de 30% pese a la incertidumbre. Las industrias automotriz y energética en México fueron las que más capital extranjero captaron en 2017 y además sus flujos reportaron niveles récord. De acuerdo con los registros de la Secretaría de Economía, en la fabricación de equipo de transporte se captaron 6 mil 972 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), casi una cuarta parte del total. La mayoría de estos flujos corresponden a la fabricación de automóviles, camiones, carrocerías y autopartes, con 6 mil 866 millones de dólares, un monto sin precedente y 35 por ciento mayor al de 2016, lo que implicó que ni la incertidumbre en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), ni la retórica del presidente de Estados Unidos restaron atractivo a esta industria. "Lo que hemos visto es que en realidad desde hace un par de años se habían realizado inversiones fuertes por parte de varias armadoras, no solamente americanas, sino algunas europeas y asiáticas, y en realidad y a pesar de todo el tema de la negociación del tratado (de libre Comercio de América del Norte), se ha visto que la inversión ha continuado, no se ha frenado. Empresas como Toyota anunciaron inversión, VW, Audi, como muchas otras empresas", dijo Alonso Sánchez, analista de Moody's, en entrevista. En la fabricación de automóviles y camiones la inversión sumó 3 mil 350 millones de dólares y hacia autopartes fueron 3 mil 516 millones. P.C. IED, industria automotriz, sector energético Reforma Crecen 74% pérdidas de Pemex en 2017

Norma Zúñiga Cd. de México (26 febrero 2018).- En 2017 Pemex registró una pérdida neta 74.4 por ciento mayor a la del año anterior, pues esta pasó de 191 mil 144 millones de pesos a 333 mil 354 millones de pesos, según reportó hoy a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). "2017 fue un año de estabilización tanto en términos de precios de los hidrocarburos, como en las estrategias implementadas al interior de la compañía", señaló la petrolera en su reporte anual. La empresa del Estado explicó que las pérdidas aumentaron debido a un incremento de 123 mil 300 millones de pesos en impuestos y derechos. P.C. sector energético, PEMEX, BMV 'Condenan' a TLC bajos sueldos en México

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (26 febrero 2018).- La mejora de los derechos laborales en México será un tema fundamental para alcanzar un nuevo acuerdo comercial en América del Norte, de lo contrario el Congreso de Estados Unidos no lo aprobará, dijeron dos demócratas en vísperas de una nueva ronda de conversaciones sobre el TLC. "Los derechos laborales en México no son un tema que pueda eludirse", dijeron los representantes Bill Pascrell, de Nueva Jersey, y Sandy Levin, de Michigan. P.C. TLC, empleo, mercado laboral, salarios, derechos laborales Falta contrato a 99% en empleo doméstico

Adriana Leyva Guadalajara, México (26 febrero 2018).- El 99 por ciento de las empleadas domésticas en México trabaja sin un contrato de trabajo, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En los primeros tres meses del año pasado, a nivel nacional se contabilizaron 2 millones 480 mil 466 personas ocupadas en trabajo doméstico remunerado, que representan el 4.8 por ciento del total de ocupados, según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del Inegi. Esto significa que 2 millones 455 mil 661 personas dedicadas a dicha labor trabajan sin un documento de por medio que especifique tanto derechos como obligaciones. P.C. INEGI, ENOE, trabajo doméstico, derechos laborales El Economista Incentivar política de banda ancha, recortará brecha digital: OFCOM Claudia Juárez Escalona Generar un clima de inversión saludable, modernizar marcos regulatorios, maximizar la oportunidad de convergencia y garantizar a los operadores dominantes un rendimiento equitativo por el acceso a su infraestructura y los servicios mayoristas que proporcionan a otros operadores mediante la regulación asimétrica, son algunas de las recomendaciones de un grupo de expertos de la Comisión de Banda Ancha para cerrar la brecha digital. El estudio "un nuevo acuerdo: invertir en nuestro futuro común: recomendaciones de política para cerrar la brecha de banda ancha", en el cual, el Grupo encabezado por Philipp Metzger, director general de la Oficina Federal de Comunicaciones (OFCOM) de Suiza, se establece que unos 4,000 millones de personas en el mundo aún no tienen acceso a Internet. P.C. telecomunicaciones, banda ancha, brecha digital, internet Canadá busca escudo regional en automotores Roberto Morales La propuesta de Canadá sobre reglas de origen en el sector automotriz limitaría las importaciones automotrices de América del Norte originarias de terceros países, informó una fuente. En la sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), celebrada en enero en Montreal, Canadá, propuso modificaciones al respecto enfocadas en una nueva metodología, sin mencionar números sobre las tasas de contenido regional. Al incorporar por primera vez la investigación y el desarrollo a las reglas de origen, se beneficiarían Estados Unidos y Canadá, por estar entre los líderes en ese campo a nivel mundial, al tiempo que a México pudiera no afectarle porque se trataría de un componente regional. P.C. TLCAN, Canadá, industria automotriz, reglas de origen PIB de telecom creció tres veces lo que la economía en el 2017 Redacción Durante el 2017, el Producto Interno Bruto (PIB) del sector de Información de Medios Masivos (sector 51), que engloba a las telecomunicaciones y la radiodifusión, creció 6.1%, muy por debajo de 19.1% que registró en el 2016 y su comportamiento más débil desde el 2014, cuando creció 4.5%; aun así incrementó tres veces lo que la economía mexicana, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). El subsector de telecomunicaciones registró en el último trimestre del 2017 un avance de 3.8% contra 18.6% del mismo periodo de referencia, pero del 2016. Los subsectores de radio y televisión pasaron de -6.8% en el cuarto trimestre del 2016 a 2.2% en el cuarto trimestre del 2017. P.C. telecom, telecomunicaciones, radiodifusión, crecimiento económico, INEGI UE promete un acuerdo equilibrado con el Mercosur AFP Todo acuerdo de libre comercio cerrado con los países del Mercosur será "equilibrado"; y reflejará la "sensibilidad" de la Unión Europea (UE) en las cuestiones de la carne de res y del etanol, afirmó a la AFP el comisario europeo de Agricultura, Phil Hogan. Las negociaciones con vista a un acuerdo de libre comercio entre la UE y el Mercosur siguen su curso en Asunción, Paraguay y los agricultores franceses manifestaron su preocupación en las calles, temiendo una importación masiva de carne bovina suramericana. P.C. Unión Europea,

Mercosur, acuerdos comerciales, economía mundial PIB del 2017 desaceleró a 2%; lejos de expectativa ante las reformas Yolanda Morales La economía mexicana alcanzó una expansión de 2% en el 2017, que evidencia una desaceleración respecto del registro que consiguió en el 2016, que fue de 2.9%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Ésta resultó la segunda tasa más baja del Producto Interno Bruto (PIB) anual en los cinco años de la administración de Enrique Peña Nieto, detrás de 1.3% registrado en el 2013 y queda lejos de 5% de expansión que había proyectado el gobierno tras la aprobación de las 11 reformas estructurales al inicio del sexenio. El dato final del PIB en el 2017 quedó, además, en el piso del último rango de crecimiento revisado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), que iba de 2 a 2.6 por ciento. P.C. economía mexicana, crecimiento económico Febrero de contrastes para el bitcoin Mario Calixto El bitcoin ha repuntado 36% desde su mínimo del 5 de febrero. La criptomoneda más importante por valor de mercado se ubicó este sábado en 9,433.26 dólares por moneda, de acuerdo con datos de la plataforma CoinDesk. Pese al avance desde su punto más bajo, la moneda presenta una caída respecto a la sesión del viernes de 7% y su nivel está por debajo de los 10,000 dólares. En su mejor momento del mes, la cotización de la moneda virtual llegó a estar por encima de 11,000 dólares. Históricamente, febrero ha favorecido al bitcoin. Desde el 2015, todos los febreros han sido de incrementos para la criptomoneda; éste parece ser la excepción. En lo que va del segundo mes, el precio de la moneda virtual ha cedido 7% por ciento. P.C. sistema financiero, bitcoin, moneda virtual La Jornada Inicia séptima ronda del TLCAN Susana González G. | domingo, 25 feb 2018 10:38 Ciudad de México. Sin la presencia de los jefes negociadores ni tampoco de los ministros de México, Estados Unidos y Canadá, este domingo 25 de enero arrancó la séptima renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con la discusión de únicamente 3 de los 26 temas y 2 anexos que serán abordados en esta ocasión: buenas prácticas regulatorias, agricultura y reglas de origen. Éstos dos últimos capítulos de los más controvertidos en el proceso por los planteamientos hechos por presidente estadounidense Donald Trump, de que haya aranceles temporales en productos agropecuarios, en función de las cosechas de su país, y se eleve el contenido regional de 62.5 a 85 por ciento en la producción automotriz. Los capítulos sobre cuestiones sociales como laboral, medio ambiente, género y pueblos indígenas también se tratarán en esta ronda. El laboral tendrá 2 sesiones (martes y miércoles), medio ambiente sesionará miércoles y jueves, mientras que los temas de género y pueblos indígenas sólo se llevarán una sesión, el jueves y sábado, respectivamente. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Dólar abre hasta en \$19.05 a la venta en la capital Notimex | lunes, 26 feb 2018 09:07 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias de este lunes, el dólar libre se oferta hasta en 19.05 pesos, con una ganancia de 12 centavos respecto al cierre del pasado viernes, y se compra en un precio mínimo de 17.50 pesos en bancos de la Ciudad de México. En opinión de Banco BASE, El peso inicia la sesión mostrando una depreciación, debido a la incertidumbre por los avances durante la séptima ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Precisa que las conversaciones entre los tres países, que inició este 25 de febrero, abordarán temas como las reglas de origen del sector automotriz y la cláusula de extinción del acuerdo. La institución financiera resalta que se espera que esta semana las noticias relacionadas con la renegociación del TLCAN sean la principal causa del movimiento en el tipo de cambio. Para este día, estima que el peso mexicano cotice entre 18.52 y 18.68 pesos por dólar en operaciones interbancarias a la venta. P.C. tipo de cambio En la nueva ronda sobre el TLCAN se tratan 26 capítulos Ciudad de México. Un total de 26 capítulos y dos anexos sectoriales serán discutidos en los nueve días que durará la séptima ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que comenzó ayer sin la presencia de los jefes negociadores de México, Kenneth Smith; Canadá, Steve Verheul, y Estados Unidos, John Melle, quienes se incorporarán a los trabajos mañana. Cada tema se llevará entre uno y tres días de discusión como máximo; la ronda dio inicio ayer con dos de los asuntos más álgidos de la renegociación: reglas de origen y agricultura, debido a los planteamientos hechos por el gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles temporales a los productos agroindustriales de México en función de las cosechas de su país y elevar el contenido regional de 62.5 a 85 por ciento en la producción automotriz. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Anuncia Sectur el Festival Franco-Mexicano Julio Reyna | domingo, 25 feb 2018 17:59 Ciudad de México. Las 176 dependencias y organismos del sector público realizaron más de mil 60 eventos durante 2016, de los cuales 360 fueron internacionales, informó el subsecretario de Calidad y Regulación de la Secretaría de Turismo (Sectur), Salvador Sánchez Estrada. Durante la presentación del 15 Festival Francés Acapulco 2018, el funcionario destacó la importancia de generar festivales y muestras gastronómicas para potenciar el aprovechamiento de los recursos existentes y el desarrollo local. De manera particular, la Sectur implementó acciones para articular esfuerzos de los sectores público, privado y social en beneficio de la gastronomía nacional y su cadena de valor, dijo el funcionario. Agregó que las acciones de la Sectur están dirigidas a potenciar la oferta gastronómica del país, generar desarrollo económico local, regional y global, así como fortalecer a las cocinas tradicionales de México y promover la gastronomía y el arte culinario como un arte turístico. P.C. Sectur, turismo Riesgo país de México aumenta a 183 puntos base Notimex | domingo, 25 feb 2018 14:38 Ciudad de México. El riesgo país de México se situó el pasado 23 de febrero en 183 puntos base, lo que implicó un aumento semanal de cinco unidades, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Expuso que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, registra así una disminución de cinco unidades respecto al cierre de 2017. P.C. SHCP, riesgo país Condiciones del mercado laboral no han mejorado: Cien Alejandro Alegría | sábado, 24 feb 2018 19:42 Ciudad de México. Uno de los datos que más eco ha hecho la actual administración es la evolución favorable del empleo, sin embargo las condiciones del mercado laboral no han mejorado y la precarización de los salarios se ha acentuado con el paso del tiempo, consideró el Centro de Investigación en Economía y Negocios (Cien). Recordó que en el sexenio actual, las autoridades federales se han caracterizado por dar relevancia al ritmo de crecimiento de plazas laborales en el país, que de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en 5 años el número de afiliados se incrementó en poco más de 671 mil. Subrayó que la cifra de puestos eventuales (75 mil 503 personas) continua siendo superior en el total de trabajadores afiliados a esa institución de salud pública, pues

sólo el 34 por ciento, es decir, 38 mil 219 personas cuentan con un puesto de trabajo con plaza permanente. Consideró que si bien las cifras del primer mes del año (113 mil 722 afiliados) muestran que el ritmo de crecimiento se mantendrá en este año, no representa un mayor nivel de desarrollo debido a las condiciones en las que se generaron dichos empleos. P.C. Cien, mercado laboral, empleo En el sexenio la economía creció 50% menos de lo programado Roberto González Amador | sábado, 24 feb 2018 12:39 Sábado 24 de febrero de 2018. La economía mexicana creció 2.5 por ciento anual en los primeros cinco años de la administración del presidente Enrique Peña Nieto, una tasa que superó a la de los dos gobiernos previos, de acuerdo con información oficial. Sin embargo, la economía apenas creció, en promedio, la mitad de lo ofrecido por Enrique Peña Nieto cuando hizo campaña, aun cuando fueron aprobadas y llevadas a la práctica las reformas económicas promovidas por el gobierno. P.C. EPN, crecimiento económico El País Miles de pensionistas se concentran de nuevo en Bilbao contra la pérdida de poder adquisitivo EL PAÍS "Estamos muy muy enfadados". El presidente de la asociación de jubilados de Bilbao, José Antonio Perera Ventura, ha explicado de esa manera el por qué cada día acuden más personas a la convocatoria en protesta por la pérdida de poder adquisitivo de las pensiones. Miles de pensionistas han vuelto a responder a la llamada de la asociación este lunes frente al Ayuntamiento de Bilbao para reclamar unas pensiones dignas y criticar al Ejecutivo central por "subirlas un 0,25%, y hacernos creer que nos están haciendo un favor". Las jubiladas y jubilados de Bizkaia han permanecido concentrados por espacio de unos cuarenta minutos frente al Ayuntamiento de Bilbao gritando consignas contra el Gobierno central y contra el PNV al que han solicitado "que se moje" y se implique más en presionar al central. P.C. pensiones, seguridad social Cuánto ha subido el gasto en pensiones desde 2008 mientras los salarios caían JAUME VIÑAS Miles de jubilados se manifestaron el pasado jueves en diversas ciudades de España para reclamar una mejora de las pensiones de jubilación. Las prestaciones se han revalorizado un 0,25% anual desde 2014, un incremento mínimo. Sin embargo, el porcentaje de aumento de la pensión de jubilación ha superado la inflación media en todos los ejercicios con la única excepción de 2017. Es decir, los pensionistas son un colectivo que en el global de la crisis económica no han perdido poder adquisitivo. De hecho, los mayores de 65 años son los que presentan un menor riesgo de pobreza. Menores, jóvenes y parados de larga duración sobresalen como los perfiles más vulnerables. P.C. empleo, salarios, pensiones